
商工会館での 後の例会となりました。
相方が不在なのが寂しいのですが、ご家
族と過ごす時間を大切にすることは素晴
らしいことだと思います。私の方は家族
ではなく会社のことなのですが、状況が
少し大変になっています。先日、加藤会
員が会長になられたということですが、

私は反対に会長から社長になります。急なことですが現社
長が辞任し退職することになりました。実はこの三ヶ月間
は同業者との共存関係維持、M＆Aや事業転換への検討、分
割縮小の計画、得意先への信用回復、協力会社からの不信
感の払拭などなど右往左往しておりました。取締役４名の
うち２名が辞めるという事態は社内の人事、労務、財務、
経理への影響もあり、槌田会員から頂いた＜社長の基本＞
という本をバイブルに前向き思考で行こうと思っています。
次年度の当クラブは高橋エレクトが会長となり変革の年に
なるような気がします。規定審議会の内容もメーキャップ
の有効期間の変更など、かなり自由度の幅が広くなってき
ております。小越幹事を脇に控えて若さという掛け替えの
ない力で舵を取られるので、想いの翼を広げていって欲し
いと思います。ベテランの方の中にはロータリーらしくな
いと思われる提案などが出てくることがあるかも知れませ
んが、そこは和、輪、環（わ、わ、わ、）でコミュニケー
ションを図ることで、より良い方向が見えて来るはずです。
今月で私の会長という職はクラブと会社の両方とも終わり
ますが、人というものは繋がるもので、ロータリークラブ
の看板のお陰で八潮市の市民活動推進委員会というものに
推薦をいただき参加することになりました。これは市が提
唱している協働（市民と行政、市民と市民、市民と企業、
市民と企業と行政）のまちづくりを推進する委員会です。
協働事業の具体例では生涯学習出前講座、ボランティア団
体交流会、まちかど音楽祭、市民まつり、夜市などがあり
ます。昨年度は八潮市自治条例検証委員をやらせていただ
きましたが、これからも市政との関わりは続きます。市民
活動推進委員会には町会自治会連合会、八潮中央総合病院、
手を繋ぐ親の会、八潮ロータリークラブの方などが参加し
ています。当クラブにとって有意義な情報があるかも知れ
ませんので、微力ではありますが次年度はたまには相手に
していただけると幸いです。
本日は先週に続き本年度委員会活動報告となりますので宜
しくお願い致します。
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会長挨拶 木村 真一郎 会長

7月例会プログラム

7月4日 19:00 フェリーチェ３階

新年度 第一例会
会長幹事引継式、会長方針発表

7月11日 19:00 フェリーチェ３階

クラブ協議会
委員長活動方針発表

7月18日 19:00 フェリーチェ３階

クラブ協議会
委員長活動方針発表

7月25日 19:00 浅草橋

移動例会
ヤナクラグさん 柴菖さん帰国報告

会長幹事慰労会

第１部 例会

19:00 点鐘 木村真一郎会長

会長挨拶 木村真一郎会長

幹事報告 市川 英敏幹事

委員会報告

ニコニコ報告 親睦活動委員会

出席報告 出 席委員会

点鐘 木村真一郎会長

19:20 記念品贈呈

乾杯

懇親会

第２部 懇親会



例 会 木曜日 １９：００～２０：００

例会場 イタリアンレストラン フェリーチェ３階 ・八潮市商工会館 URL http://www.yashiomirai.jp/

ニコニコBOX
☆髙橋洋一会員
例会場での例会は本日が最後です。
木村会長、1年間おつかれ様でした。
来週の慰労会は楽しみましょう。
☆小越朋樹会員
商工会での例会は最後となりました。
来週は会長幹事慰労会ですね
木村会長、市川幹事おつかれ様でした。
☆本多重康会員
先週のゴルフで80才の同伴者がエージ
シュート79を出しました。
私の目標が出来ました。
☆金杉光左生会員
木村会長年度も最終例会に向かい御苦
労様でした。
☆小林利雄会員
2018～19年度、木村会長・市川幹事さ
んお役目お疲れ様でした。
本日も宜しくお願い致します。

☆大月正雄会員
会長幹事慰労会出席できなくて申し訳あ
りません。
☆坪田祐貴会員
八潮例会場での木村年度最後の350回
例会です。
1年間ご苦労様でした。まだ少し早いか
なぁ
☆加藤修会員
木村会長、市川幹事 一年間おつかれ
様でした。
☆平良嘉浩会員
仕事で11万円損失を出しました。
まだまだ勉強不足です。
☆山中正智会員
満月のきれいな今週
本日も宜しくお願い致します。
☆朴昞吾会員
本日もよろしくお願いします。

☆柴厚人会員
先日のゴルフはドタキャンしてしまいす
みませんでした。
復活しました！
☆石塚恭央会員
残すところ今年度は2回の例会になりま
したね
木村会長、おつかれ様です。
☆清水しづよ会員
本日もよろしくお願いします。
☆金子浩美会員
本日からスタートということで
よろしくお願いいたします！！
☆木村真一郎会長
ここまで色々とやれたのは皆さんのお陰
です。
ほんとうにありがとうございました。
来週の慰労会は会員全員の打ち上げ会
にしましょう！

※ × 100 = 出席率
当日出席正会員数 ＋ メークアップ会員数

正会員数 － 出席免除会員数 ＋ 出席免除会員出席数

ニコニコ本日 \17,500 ニコニコ累計 \740,500 ポリオ累計 \38,256

出席報告 6月6日 6月13日 6月20日

出席 13 16 16

メークアップ 1 0 0

出席対象者 26 26 26

出席率 確定 53.85% 確定 61.54% 61.54%

クラブフォーラム本年度委員会活動報告

加藤修
会員増強維持部門委員長
親睦委員会 委員長

朴昞吾
青少年奉仕委員会委員長

金杉光左生
R財団・米山奨学部門

委員長

坪田祐貴 SAA 大月正雄 副会長


